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PANGANDARAN JAWA BARAT - Persatuan Himpunan Hotel dan Restoran
Indonesia (PHRI) cabang kabupaten Pangandaran dan kompepar Memberikan
sinyal dukungan positip kepada ketua PHRI Pangandaran Agus Mulyana untuk
maju di pilkada kabupaten Pangandaran 27 November 2024. Hal tersebut
menginggat sosok Agus Mulyana  memiliki kelebihan di berbagai bidang.



Seperti yang di sampaikan oleh Abi salah seorang pengurus PHRI cabang
kabupaten Pangandaran saat di mintai keterangan 22/02/2024 mengatakan
bahwa ketua PHRI Pangandaran Agus Mulyana yang juga ketua KONI
kabupaten Pangandaran tidak ada salahnya untuk maju di pemilihan bupati
kabupaten Pangandaran mendatang.

Ya, tidak ada salahnya jika dia ikut maju di Pilkada Pangandaran menginggat
ketua PHRI Agus Mulyana memiliki segudang pengalaman di berbagai bidang,
 selain itu juga dia punya kepribadian yang supel dalam pergaulan, selalu
tersenyum, rengkuh dan hormat pada siapapun hingga sekesal apapun terhadap
lawan bicara dia tidak pernah mengeluarkan kata-kata kasar. 

Lebih jauh di sampaikan oleh Abi bahwa, Agus Mulyana memiliki kapasitas yang
mumpuni dan layak untuk maju menjadi pemimpin di kabupaten Pangandaran,
 menginggat Agus mulyana sendiri merupakan orang lapangan yang mengerti
bagaimana berinteraksi dengan berbagai karakter manusia, hingga dia tau dan
bisa dalam berbagai macam pembangunan.

Dengan beberapa latar belakang itu, kami dari PHRI sepakat untuk mendukung
dan sekaligus mendorong kang Agus Mulyana untuk maju di Pilkada kabupaten
Pangandaran mendatang "katanya".

Hal senada juga di sampaikan Edi Rusmiadi ketua Kompepar Pangandaran saat
di mintai keterangan 22/02//2024 mengatakan bahwa kami dari kompepar
mensuport dan mendorong kang Agus Mulyana ketua PHRI untuk ikut tampil di
perhelatan pilkada kabupaten Pangandaran 27 november 2024 mendatang.

Dalam diskusi kami di kompepar menilai bahwa sosok Agus Mulyana memiliki
kelebihan...ya salah satunya memahami situasi dan kondisi di kabupaten
Pangandaran terutama di bidang kepariwisataan menginggat Agus Mulyana
sejak tahun 1992 sudah menjadi anggota Himpunan Pramuwisata Indonesia
(HPI) Galuh Pakuan Pangandaran.

Dia asli kelahiran Panjalu ciamis,  pertama dia masuk pangandaran kerja sebagai
roomboy di Dahlia Hotel (sekarang berubah nama menjadi Hotel PAN dan dia
sekarang sebagai pemiliknya).

Saat menjadi manager Dahlia Hotel, karena kepiawaiannya dalam berbahasa
Asing, diapun "memiliki puluhan usaha Rental Motor dan Sepeda yang khusus
disewakan kepada turis asing/ bule" dan dia juga  sangat dekat dengan warga
masyarakat.

Sampai sekarang Agus mulyana bergerak dalam beberapa bidang usaha, jika
tidak salah : rental sepeda, motor, AVV, Truck dan alat berat.
Usaha Hotel dan Restauran. Usaha Toko alat bangunan juga  Usaha Jasa
Konttuksi "katanya",

Menurut Edi, kepiawaian Agus Mulyana sangat disukai di setiap organisasi
dimana dia ikut didalammnya, hingga sampai sekarang dia dipercaya untuk
memimpin Gabungsn Pengusaha Kontruksi  (GAPENSI), ketua KONI dan ketua
Persatuan Hotel dan Restoran (PHRI) Pangandaran.



Selain itu Edi juga merasa optimis bahwa Agus Mulyana bisa meneruskan
pembangunan pangandaran yang lebih baik... ya saya yakin kang Agus Mulyana
bisa membuat  Pangandaran ke depan bisa lebih baik. Maka dari itu kami
kompepar kabupaten pangandaran sangat setuju jika Agus Mulyana maju di
pilkada pangandaran 27 november 2024 mendatang "ujarnya". 

Seusai acara Milangkala Paguyuban Rental Wisata Pangandaran P2RWP, di
bulak laut pangandaran, Kamis 22 februari 2024, saat dikonfirmasi tentang
maraknya pemberitaan di media masa, Agus Mulyana sebagai calon Bupati
pangandaran 2024 mendatang, dia hanya senyum-senyum simpul dengan
mengatakan, ah ada-ada saja itu gunjingan, mana mungkin lah saya bisa ikut
kontestasi pilkada, bagai mana ceritanya, dari mana berangkatnya.

"Saya kan bukan orang politik, juga saya bukan ketua, sekertaris dan bendahara
(KSB) salah satu partai politik",

sepengetahuan saya, untuk maju pada kontestasi Pikada itu syaratnya kan harus
direkomendasi oleh partai politik.

Mana ada partai politik mau memberikan rekomndasi pada orang luar partainya,
kalaupun ada kan mungkin "Maharnya puluhan milyar"...ah engga mungkin lah
"ujarnya",

Saat terus didesak tentang bagaimana tanggapan ketua PDI Perjuangan
Pangandaran tentang maraknya dukungan terhadap dirinya, Agus menjawab
dengan singkat "tadi pagi saya ketemu dengan ketua, ah biasa-biasa saja, tidak
ada pembicaraan tentang pencalonan pilkada, jika anda mendesak terus...ya kita
lihat saja nanti "katanya". (Anton AS)


